



Entrevista / Marko Cortés (Presidente Nacional del PAN)

“La posición de los partidos ha sido clara, en lo particular de cada uno de nosotros, en el caso de Acción Nacional hemos sido completamente claros y contundentes, México cuenta con Acción Nacional para cuidar al INE, para cuidar la democracia, la libertad, las instituciones y cuenta con nosotros para evitar cualquier regresión y esta iniciativa que presenta el Gobierno Federal, pues lo que hace es generar una especie de autocracia donde manda un solo hombre, vulnera la democracia, vulnera las instituciones y genera retrocesos y por eso es que no la compartimos, no la apoyaremos y al contrario; en Acción Nacional lo que hemos dicho es que presentaremos una contrapropuesta”.

<https://drive.google.com/file/d/1R8a47YmBkf4ELfyLeDkYzfcI8OEP0ZWQ/view>